

今日から3学期がスタート！庭塚っ子が元気に登校！

17日ぶりに庭塚っ子が登校～(^^) / 校門前の横断歩道では交通教育専門員の さんが
「おはようございます！今年もよろしくお願ひします。」
と子ども達一人一人に声をかけてくださいます(*^-^*)子ども達も「おはようございます！」という元気な返事～(#^#)



今朝の校舎前の気温はなんとマイナス3度でした～(°Д°)みんなマフラーや手袋をして温かい格好で登校～(*^-^*)



お家の人と一緒に登校する子の姿も～(*^-^*)3学期初日なので、みんな両手に荷物を持って登校しました～(*^-^*)

今日は3学期の始業式！

3学期の始業式は、体育館がもの凄く冷えていたために校内放送で行いました～(*^-^*)

児童を代表して6年生3名が「冬休みの思い出と3学期のめあて」を発表しました～(*^▽^*)

私の冬休みの思い出は、おばあちゃん家に行って、いとこと雪遊びをしたこととみんなでおせち料理を食べたことです。3学期のめあては、来年度は中学生になるので、それに向けて予習や今まで学習したことの復習などをしっかりやることです。()



ぼくの冬休みで楽しかったことは、東京に行ったことです。日本武道館や東京タワーに行くことができいい思い出になりました。3学期がんばりたいことは、勉強です。中学校に向けて苦手な教科の復習をしたいです。()



私の冬休みで楽しかったことは、友達とみんなでお化け屋敷に行ったことです。とても怖かったけど、友達とお化け屋敷に行くことができよかったです。3学期がんばりたいことは、算数の勉強です。中学校に向けてしっかりと今までの復習にがんばりたいです。()

